

Violento atraco en tienda Paris en avenida Argentina

## Víctima relata que asaltantes de Valparaíso tomaron rehenes y dispararon antes de enfrentarse a carabineros: "Me apuntaron"

En cerro Los Placeres fueron detenidos tres sospechosos con parte del botín.

MAURICIO SILVA

"Llegaron gritando palabrotas. Maniataron a los guardias, los tiraron al suelo y trajeron gente de afuera. A un cliente, de hecho, le hirieron de un puntazo porque lo tomaron como rehén. Incluso, al que junta los carros también lo agarraron como rehén, tomándolo del cuello".

El relato es de Gonzalo Pereira, tesorero del sindicato de trabajadores del centro comercial Paris de avenida Argentina, en Valparaíso, y se desempeñaba en el sector de electrónica la noche del jueves, cuando el recinto

sufrió un atraco en grupo. "Uno de los delincuentes me apuntó con la pistola para que me quedara quieto", narró Pereira.

Siguiendo el mismo patrón del asalto de marzo a la sucursal del BancoEstado en la misma ciudad, los malhechores (la fiscalía estima que eran unos 30) se dividieron tareas dentro y fuera del recinto, con labores de cobertura para dificultar la reacción policial que incluyeron, como en esa ocasión, el vertido de aceite y miguelitos en las vías de acceso.

Pereira relató que mientras tenían a los rehenes, los asaltantes entraron a la bodega, lo que le

preocupó, pues estaba a cargo de una mujer. Junto a un compañero, esta se ocultó en un altillito. "Afuera teníamos la exhibición de notebooks (...). Pero fueron directo a la bodega, a sacar celulares y relojes", acotó.

El testigo cree, al igual que la presidenta del sindicato, Mariela Olmos, que hirieron al cliente para reducirlo, creyendo —porque vestía una chaqueta similar— que era un guardia.

Según lo que apreció, los delincuentes querían evitar que la policía entrara al local. No sabían que en ese momento una patrulla atendía un hurto en el



SEBASTIÁN CISTERNA / AGENCE FRANCE PRESSE

**AUDIENCIA.**— Ayer, el Juzgado de Garantía accedió a ampliar la detención de los sospechosos hasta el lunes, mientras se realizan diligencias.

vecino supermercado Jumbo. Los carabineros los sorprendieron al repelerlos desde dentro.

Pereira cree que sintió un primer disparo que los delincuentes efectuaron para amedrentar y que dio en el techo. Ya en el enfrentamiento hubo 15 balazos.

Los asaltantes huyeron en tres vehículos, uno de ellos hacia Agua Santa. La policía lo halló abandonado en cerro Los Placeres con parte del botín (\$41 millones en mercadería). Los ocupantes huyeron a pie. En un bazar, junto a un basurero en el que estaban dos pistolas 9 mm, de igual calibre a las usadas en el atraco, había tres sujetos sudorosos, como si hubieran estado corriendo: uno de 51 años, otro de 18 y un menor de 16. Su detención fue extendida hasta el lunes para dar tiempo a diligencias.